

**COMIENZA A INSTALARSE EL PRIMER ASCENSOR EXTERIOR DE LOS GRUPO ITESA EN BADAJOZ, TRAS AÑOS DE TRÁMITES RELACIONADOS CON LA TITULARIDAD DEL SUELO A INVADIR Y POR EL INTERÉS DE LOS PROPIETARIOS EN GANAR DIGNIDAD Y ACCESIBILIDAD.**

**LA SOLUCIÓN PARTE DE UN ESTUDIO DE OTAEX QUE CONSISTE EN LA MODIFICACIÓN DEL NUCLEO DE ESCALERA PARA FACILITAR LA INSTALACIÓN DEL ASCENSOR OCUPANDO PARTE DEL ESPACIO EXTERIOR SITUADO EN LA ZONA TRASERA DEL EDIFICIO.**



**Los grupos ITESA en Badajoz** afrontan el inicio de las obras del primer ascensor de estos tres edificios de cuatro plantas que se edificaron en la década de los 60 para los/ trabajadores/as de la Industria Textil Extremeña, y que fue una fábrica de referencia en la ciudad por el volumen de trabajo que ofreció.

Las primeras gestiones se remontan al año 2020 cuando algunos de los propietarios con problemas de movilidad solicitan a **Apamex** la colaboración en materia de accesibilidad para concretar la solución que evidencie que la instalación de los

ascensores es factible, Los estudios de accesibilidad de dos de los edificios se elaboraron desde la **OTAEX (OFICINA TÉCNICA DE ACCESIBILIDAD DE EXTREMADURA)** siendo uno de ellos el que se está ejecutando que corresponde con el situado en la calle Juan Justo Garcia, 4, con la instalación del ascensor exterior por la trasera del edificio concretamente por la calle Castillo de Zafra. La empresa que está ejecutando las obras e instalación del ascensor es **EXCELSIOR**, que cuenta con un premio OTAEX por el servicio que ofrece.

Los trámites se han dilatado durante cuatro años debido a las gestiones que de forma ineludible han tenido que afrontar los propietarios relacionadas con la

titularidad del espacio exterior a ocupar, todo ello tramitado en el área de Patrimonio del Ayuntamiento de Badajoz.



Esta actuación es un ejemplo más que como se puede resolver el grave problema que vienen sufriendo las personas con necesidades de accesibilidad que residen en los edificios de cuatro plantas sin ascensor, y que es la asignatura pendiente en lo concerniente a accesibilidad vertical.

Desde Apamex se siguen elaborando a través de la OTAEX (OFICINA TÉCNICA DE ACCESIBILIDAD DE EXTREMADURA) muchos estudios con soluciones de todo tipo para facilitar el acceso de los ciudadanos a sus viviendas en edificios que no cuentan con ascensor, o incluso teniéndolo es de dimensiones reducidas o presenta escalones para acceder al portal. Todo ello en línea con el interés que en los últimos años ha desbordado todas las previsiones a nivel regional, tanto en la ong como en las empresas del sector del ámbito de los ascensores y de obras de rehabilitación y reforma para este tipo de actuaciones. Además, las convocatorias de subvenciones de la Junta de Extremadura para este tipo de intervenciones, han venido a aliviar el importante afronte económico que es preciso asumir.

La OTAEX (Oficina Técnica de Accesibilidad de Extremadura) oficina de Apamex financiada con fondos públicos, especializada en materia de accesibilidad universal, es posible gracias al apoyo de la **Dirección General de Accesibilidad y Centros de la Consejería de Salud y Servicios Sociales de la Junta de Extremadura** a la entidad **APAMEX**. <https://www.cocemfebadajoz.org/FTP/BANNERS/DIPTICOOTAEEX.pdf>

Visita nuestro blog: [www.otaexapamex.org](http://www.otaexapamex.org)